

早まる日没 事故に気を付けて

日が短くなりました
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

薄暮時、夜間事故の防止

点灯せ 生死を分ける ハイビーム

- 早目のライト点灯で自車を目立たせましょう
- 夜間走行時はハイビームが基本（ライトをこまめに切り替え、危険を早期に発見）
- 歩行者に注意しましょう（右側から横断してくる歩行者は発見が遅れるので注意）

あわてるな！急ぐ気持ちにブレーキを

繁忙時期の事故防止

運転は 持たない過信 持つゆとり

- コメンタリー運転（呼称確認）を活用しましょう
- 飲酒運転の根絶（翌日まで酒気が残る飲酒は厳禁！）
- 防衛運転（事故に遭わない運転）の徹底
- 危険を感じたら、まず停止！しっかり確認

【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

夕方4時 交差点 ミニバイクと出会い頭に衝突

ミニバイクの72歳女性けが、乗用車は逃走、逮捕

- ◇見落とすな！『一時停止の標識』◇
◇確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/10/2(水) 18:27

警察は2日、過失傷害とひき逃げの疑いで、無職の少年（19）を逮捕した。逮捕容疑は5月1日午後4時半ごろ、乗用車を運転中、滋賀県の交差点で女性（72）のミニバイクと出会い頭に衝突し、女性の左足に軽傷を負わせ、そのまま逃走した疑い。

深夜3時 横断歩道を渡っていた男性、はねられ死亡

◇夜間…ヘッドライトはハイビームが基本、早期発見！事故防止◇

- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
◇2時間走行、15分休憩 守ろう！自分の命、他人の命◇

2019/10/03 9:24

3日午前3時35分ごろ、栃木県で、会社員男性（45）の乗用車が、歩いて横断歩道を渡っていた、無職男性（58）と衝突。歩いていた男性は搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、会社員男性は通勤途中で、左から横断していた男性と衝突した。

札幌 中学校の教諭 酒酔い運転疑いで逮捕

深夜、中央分離帯に接触、転倒、病院に運ばれ…飲酒運転発覚

- ◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019年10月03日 12時15分

札幌市の中学校の教諭（47）が酒を飲んで原付きバイクを運転したとして、酒酔い運転の疑いで逮捕されました。容疑者は今月1日の深夜、中央分離帯に接触して転倒し病院に運ばれましたが、本人から酒の臭いがしたため飲酒運転が発覚したということです。札幌市教育委員会は「教育に携わる学校職員が飲酒運転をしたことは誠に遺憾で、深くおわびします。事実関係を確認のうえ厳正に対処してまいります」とコメントしています。

酒気帯び運転で、町職員を懲戒処分

駐車場から出たところ、警察に発見される 罰金30万円

- ◇違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/10/2(水) 12:03

某町は、今年8月に酒気帯び運転をした男性職員を、停職4か月の懲戒処分としました。男性職員は今年8月、町内の飲食店で酒を飲んだあと車を運転し、駐車場から出た所を警察に発見されました。呼気検査で基準値を超えるアルコールが検出され、先月、道路交通法違反で罰金30万円の略式命令を受けました。町長は、「全職員が服務規律の順守を徹底し、信頼回復へ全力を尽くしたい」としています。